

Boletín de Prensa No. 128
22 de agosto de 2018

Así se vivió en Bucaramanga la Semana de la Juventud

Aproximadamente 1.500 jóvenes bumangueses disfrutaron la semana de la Juventud del 8 hasta el 20 de agosto, con una gran variedad de eventos recreativos, deportivos, de formación, ecológicos y culturales, organizados por el INDERBU.

La administración municipal, cumplió con lo dispuesto en la ley 1622, denominado Estatuto de Ciudadanía Juvenil, realizando la Semana de la Juventud, con eventos especiales diseñados para esta importante población. Los jóvenes participaron en actividades culturales, deportivas, recreativas, formativas y de integración comunitaria.

Volando por un sueño, con talleres formativos y festival de cometas; fiesta juvenil, con recreación, integración, competencias, actividades pre-deportivas, musicales, artísticas y culturales.

Torneo Municipal Street Work Out: cada día se posiciona mejor como nueva alternativa juvenil de ejercicio físico, con competencias de calistenia al aire libre evidenciado las habilidades y condiciones de resistencia de los jóvenes en barras de diferentes tipos. El INDERBU apoyó el Torneo Municipal de Street Work Out que se llevó en la Semana de la Juventud, con miras a la clasificación del evento Nacional programado dentro de la celebración del cumpleaños de Bucaramanga.

La rumba aeróbica juvenil fueron en el parque Las Cigarras y en el barrio San Miguel; también en la Recreovía con actividad física musicalizada para que los jóvenes disfrutaran con el ritmo el ejercicio cardiovascular.

Con la caminata ecológica, los jóvenes se contactaron con la naturaleza y disfrutaron del aire puro, al mismo tiempo que realizaron actividad física. El festival de danza urbana evidenció grandes talentos juveniles como las agrupaciones BscreeW, la selección Inderbu, Bomba Squad, Belive y Bboy, quienes merecieron los primeros lugares en las categorías colegial, all star, all style y rap.

Una vez terminada la Semana de la Juventud, el INDERBU continúa desarrollando más actividades en las seis Casas de Juventud, ubicadas en los barrios Bucaramanga, Pablo VI, Pablón, Girardot, Campo Hermoso, así como en el Centro Cultural del Oriente Colombiano, con una variada oferta programática.

***Oficina de Prensa y Comunicaciones
INDERBU***